
モニターレポート（１０月報告）  

【報告内容①】 
    河口から８㎞地点の田んぼで、白鳥が３０羽ほど「落穂｣や「二番穂」を食べて

いました。旧４９号線の横雲橋右岸で羽を休める白鳥は、毎年のように見ていて、
今年も１０月１５日にここを通りかかった際、数十羽の白鳥を確認していました。 

   このように渡り鳥が飛来する環境は、いつまでも守りたいと思います。 
     
 
〈事務所からのコメント〉 
    いよいよ白鳥が見られる季節になったと感じます。阿賀野川やその周辺は、た

くさんの白鳥が餌をついばんでいたり、川で休んでいる姿を見ることができます。 
    これから先、雪の降る季節となりますが、無事冬を乗り越えて、来年の春に白

鳥が飛び去っていくまで、その姿を見ていきたいと思います。 
 
 
【報告内容②】 
    １０月７日に五泉市さといも祭りが行われた後、９日にゴミが落ちていないか見

ましたが、ありませんでした。主催者の手際良さに感心しました。 
     
     
〈事務所からのコメント〉 
    ・早出川河川敷においてもイベントが行われて、川に親しみを持つ人々が増え

てくることを願いたいものです。 
     
    

     
 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 



 
【報告内容③】 
   ・１０月８日「おもっしぇぞ阿賀野川」に参加してきました。 
   スタンプラリーを楽しんだり、パンや花を買ったり、青空の下、リフレッシュでき 
   ました。阿賀野川を舟下りできるイベントがあり、多くの方が川に親しんでおら 
   れました。レクリエーションゾーンでは、レジャーシートを広げて休んでいる家族 
   連れもあり、良い場所を見つけたと思いました。   
    
 
 
〈事務所からのコメント〉 
    ・「おもっしぇぞ阿賀野川」は天候に恵まれ、盛況だったようです。 
   こうしたイベントを通じて皆さんが川に親しみを感じていただければと思います。 
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 
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